

Un grand merci!



Janvier 2008

Chers amis de l'Etoile de l'Espérance,

C'est le temps des vœux, des vœux de bonheur ! Un chant brésilien dit que le bonheur, c'est comme la rosée qui dort dans une fleur, que c'est comme la plume, que le vent emporte. Il suffit donc de peu de chose pour éprouver ce bonheur : un sourire, un geste, une surprise inattendue. Pour Rodrigo, le bonheur, c'était simplement la fin d'un malheur !

Rodrigo est incapable de raconter ses sentiments. Le bagage reçu lors de sa naissance n'était pas léger. Il est gravement handicapé. Mais celui qui a la chance de le tenir dans ses bras, ressent quelque chose de doux et de tendre. Rodrigo transmet une paix et une sérénité toute particulière. Avec lui on se sent en état de grâce.

Voilà deux ans à peine, qu'un couple en détresse vint procurer notre aide. Vanessa, la jeune femme, était enceinte et prête à donner la vie. Son visage était pâle, empreint de tristesse. De grandes pupilles dilatées trahissaient une consommation intense de drogues. Son ami, le père de l'enfant, était fortement alcoolisé. Tout son être était marqué par la misère et l'amertume qui l'habitait. En vain il essayait de formuler sa requête. C'est Vanessa, le visage empreint de douleur, qui nous fit comprendre que le bébé allait naître, qu'il fallait un endroit pour le mettre au monde, qu'il fallait un nid douillet pour l'abriter. Leur demeure habituelle, c'était parfois un abri improvisé sous les ponts de la ville ou alors les terrains vagues pleins de

flaques de boue, de saletés et de détrit. Là, tout était inhumain, sordide et hostile. La venue du petit enfant dans ce milieu leur faisait peur. Ils étaient encore assez lucides pour chercher une alternative. L'angoisse leur dictait mille résolutions pour les jours à venir : Ils allaient changer de vie, faire une cure de désintoxication, s'occuper du bébé qui allait naître.

Nous avons accueilli ce jeune couple sur notre « Terre Promise » et étions heureux de pouvoir leur donner un abri. La même nuit Vanessa mettait au monde son petit enfant. Les premières heures de vie ne furent pas faciles pour Rodriguinho. Séparé de sa mère, il souffrait de l'absence subite de drogue. Le test VIH se révéla positif et le petit était atteint d'une syphilis congénitale. A la vue de cet enfant malade, le père prit la fuite. Grâce aux moyens de la médecine moderne et à la tendresse que nous éprouvions pour lui, la vie commençait tout de même à fleurir dans ce petit corps fragile. Avec notre aide, Vanessa s'occupa de son bébé et fit un effort énorme pour s'adapter à cette nouvelle vie sédentaire. Mais elle ne résista pas longtemps. L'attrait du monde des drogues était si fort, qu'elle emmena son enfant là où la ville se défait, dans un fouillis de baraques et de décharges de planches. Il a fallu une semaine pour retrouver le petit, pratiquement abandonné au milieu des ordures. Vanessa était dans les parages mais elle n'avait ni la capacité ni la force de s'occuper de son fils. Elle s'était enfermée dans un grand silence et résidait quelque part dans un monde étrange où on ne pouvait plus l'atteindre. Elle déposa son enfant dans mes bras et se dirigea vers ce pays des ténèbres où les relations et les responsabilités n'existent pas. Nous ne l'avons plus jamais revue.

Rodrigo a trouvé refuge dans la maison du « Petit Prince », où douze enfants forment une famille. Il est aveugle mais il reconnaît chaque voix et offre ses plus beaux sourires. Il ne sait pas marcher mais ses frères et sœurs de fortune le promènent en riant dans un chariot. Il a trouvé des bras qui le tiennent et des cœurs qui le chérissent.

L'Etoile de l'Espérance vit du miracle de la solidarité humaine. Cette fondation modeste réussit à transformer chaque jour la vie de 350 personnes atteintes du Sida, venant d'une situation précaire qui paraissait sans issue. Votre aide les accompagne dans leurs efforts et leurs espoirs.

Pour l'année qui s'ouvre à nous et qui cache encore tous ses secrets, je vous souhaite des moments de bonheur et les sourires de ceux qui sont de véritables étoiles de l'espérance.

Etoile de l'Espérance / Stern der Hoffnung  
Compte de chèque postal : CCP : 17-619964-4

Lisette und Prof.Dr.Peter Eicher, CP 25, CH-1978 Lens/VS 027-483 2585 ou 027-483 2277

[lisette.eicher@gmx.de](mailto:lisette.eicher@gmx.de) et [prof.eicher@gmx.de](mailto:prof.eicher@gmx.de)

Informations : [www.sternderhoffnung.de](http://www.sternderhoffnung.de) et [www.petereicher.ch](http://www.petereicher.ch)